PRESSEMITTEILUNG





VCW verpflichtet Mittelblockerin: Alexis Mathews verstärkt Wiesbadens Erstliga-Volleyballerinnen

(MS / Wiesbaden / 20.09.2018) Die Erstliga-Volleyballerinnen des VC Wiesbaden haben eine neue Mittelblockerin verpflichtet. Die US-Amerikanerin Alexis Mathews wird die Hessinnen in der neuen Spielzeit verstärken. Die 27-Jährige steht bereits im Mannschaftstraining.

Mit der Verpflichtung Mathews hat sich der VCW eine international erfahrene Mittelblockerin geangelt. Die 1,90 Meter große Rechtshänderin stand in der vergangenen Saison für den philippinischen Erstligisten Cignal HD Spikers auf dem Feld und ging davor schon für Dinamo Bukarest sowie den finnischen Vertreter LP-Vampula ans Netz. Mit letzterem Club spielte sie sogar in der Champions League. Mathews sagt: "Ich bin dankbar für die Möglichkeit, in Wiesbaden zu spielen und hoffe, dass wir mit dem VCW viel erreichen werden."

Auch VCW-Chef-Trainer Dirk Groß ist sich sicher, dass die US-Amerikanerin sein Team verstärken wird: "Wir haben eine Spielerin gesucht, die bereits große Erfahrung, eine gewisse Körpergröße und eine gute Athletik mitbringt. Das alles ist bei Alexis der Fall." Die US-Amerikanerin habe eine hohe Schnelligkeit, eine gute Dynamik und eine super Block- und Schlaghöhe, berichtet Groß. "Mit ihr haben wir unser Team definitiv verbessert."

Der VCW reagiert mit der zusätzlichen Verpflichtung einer Mittelblockerin auf die Verletzung von Simona Kóšová, die sich im Sommer einer Operation am linken Knie unterzog und nun länger als ursprünglich gedacht ausfallen wird. "Wir wollen Simona die nötige Zeit geben, damit ihr Knie vollständig ausheilen kann", erklärt Groß. Die als Ersatz für Kóšová von vorneherein nur für die Saisonvorbereitung verpflichtete Mittelblockerin Valentina Zaloznik wird die Wiesbadenerinnen zu Ende Oktober auf eigenen Wunsch hin wieder verlassen, um sich ihrem Studium widmen zu können. "Sie hat uns mit ihrem Volleyballspiel und mit ihrer Persönlichkeit in den vergangenen Wochen im Training sehr bereichert. Dafür sind wir Valentina sehr dankbar", so der VCW-Chef-Trainer, der der Slowenin eine Tür zur Mannschaft offen hält, falls sie

Weitere Informationen zum VC Wiesbaden: www.vc-wiesbaden.de Pressekontakt: Micha Spannaus, VC Wiesbaden Spielbetriebs GmbH Kleine Schwalbacher Straße 7, 65183 Wiesbaden Tel: 0611-360 51 49; Mobil: 0176 - 5765 7701; E-Mail: presse@vc-wiesbaden.de







PRESSEMITTEILUNG





irgendwann den Weg zurück in den Volleyballsport suchen möchte. "Man sieht sich ja immer zweimal im Leben."

Der Kader des VCW für die Spielzeit 2018/2019 umfasst damit zwölf Spielerinnen, wobei derzeit elf Spielerinnen einsatzfähig sind. Wann Simona Kóšová wieder auf dem Feld stehen kann, ist noch nicht absehbar.

Wiesbadens Volleyball-Erstligist steigt am 31. Oktober in die neue Saison ein. Zum Auftakt empfängt der VC Wiesbaden den SC Potsdam zu einem Heimspiel in der Sporthalle am Platz der Deutschen Einheit. Anpfiff der Partie ist um 19:10 Uhr. Tickets für dieses und alle weiteren Spiele sind ab sofort im VCW-Online-Shop unter www.vc-wiesbaden.de/tickets sowie im neuen VCW-Fanshop in der Kleinen Schwalbacher Straße erhältlich.

Über den VC Wiesbaden

Der 1. Volleyball-Club Wiesbaden e. V. wurde 1977 gegründet und ist auf Volleyball für Frauen und Mädchen spezialisiert. Er ist Lizenzgeber der unabhängigen VC Wiesbaden Spielbetriebs GmbH (VCW), die die Bundesliga-Mannschaft stellt. Das Profi-Team ist seit 2004 durchgängig in der Ersten Bundesliga vertreten und erreichte in der vergangenen Spielzeit das Pokalfinale des Deutschen Volleyball-Verbandes. Dort sicherte sich das Team von Chef-Coach Dirk Groß am Ende die Silbermedaille. Der 1. Volleyballclub Wiesbaden e. V. bildet das Fundament des VCW auch durch eine erfolgreiche Nachwuchsarbeit. Der Verein zählt aktuell 33 Nachwuchs-Teams, die in der Vergangenheit zahlreiche Titel bei nationalen Meisterschaften in der Halle sowie beim Beachvolleyball gewonnen haben. Für die "vorbildliche Talentförderung im Verein" ist der VC Wiesbaden in 2016 vom Deutschen Olympischen Sportbund (DOSB) mit dem "Grünen Band" ausgezeichnet worden. Die erste Mannschaft des VC Wiesbaden ist Mitglied der Volleyball Bundesliga VBL (www.volleyball-bundesliga.de) und wird präsentiert von der IFM Immobilien AG (www.ifm.ag) und der ESWE Versorgungs AG (www.eswe.com).

Weitere Informationen zum VC Wiesbaden: www.vc-wiesbaden.de Pressekontakt: Micha Spannaus, VC Wiesbaden Spielbetriebs GmbH Kleine Schwalbacher Straße 7, 65183 Wiesbaden Tel: 0611-360 51 49; Mobil: 0176 - 5765 7701; E-Mail: presse@vc-wiesbaden.de





